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郑州市首届老干部
游泳健身活动启动

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 刘超峰） 昨天，为
了丰富老干部生活，培养他们
游泳健身兴趣，以良好的精神
状态迎接党的二十大胜利召
开，由郑州市老干部游泳协会
和郑州市公路局主办的郑州
市老干部游泳协会首届“九九
重阳公路杯”游泳健身活动在
向上游泳馆举行。

来自我市各条战线上的
老干部以游泳健身锻炼身体、
快乐生活的运动方式喜迎祖
国 73岁华诞，献礼二十大。
经过激烈角逐，各个组别的冠
军分别产生。

郑州市中小学
荷球锦标赛收官

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 刘超峰）作为一项
新兴的比赛项目，由郑州市体
育局、教育局主办，郑州大学
国际荷球发展研究中心协办，
郑州市第七十六中学承办的
“奔跑吧·少年”2022年郑州市
中小学荷球锦标赛日前在郑
州市第七十六中学落下帷幕，
各个组别的冠军分别产生。

本次比赛共有来自郑州
市28所学校的50支代表队的
400多名运动员参赛，比赛设
有小学 U10组、小学 U12组、
初中U16组、高中U18组四个
年龄组，参赛人数与比赛规模
创历史新高。这也是郑州市
第七十六中学继 2020 年之
后，第二次承办郑州市中小学
荷球锦标赛。

迪力穆拉提右腿骨折
本赛季报销

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 郭韬略）昨日，记
者从河南嵩山龙门足球俱乐
部获悉，河南嵩山龙门的球员
迪力穆拉提在训练中不幸受
伤，检查结果显示为右腿踝关
节骨折，并于当天下午顺利进
行手术。俱乐部将全力帮助
迪力进行治疗和康复，希望迪
力早日重回赛场，继续为球队
冲锋陷阵。

本赛季，河南嵩山龙门队
的伤病情况严重。在卡兰加
接连几轮比赛都无法复出的
背景之下，赵宏略、赵宇豪、阿
德里安又接连遭遇伤病，如今
迪力穆拉提更是面临赛季报
销的问题，这对本就伤病满营
的河南嵩山龙门队来说无疑
是雪上加霜。这也让主教练
哈维尔在用人上颇为头疼。

中国女篮目标至少四强

本届女篮世界杯，中国
女篮用五场比赛证明了自
己的实力——不惧怕任何
一支强队。就连美国女篮主
帅里夫也称赞了中国女篮：
“对中国女篮来说，她们正处
于一个非常好的时期，她们
是一支非常好的球队。”

对于外界的赞美，主帅
郑薇表示：“其实这就是我
们平时训练的要求，也是我
们球队的风格。上一场对
美国队，某一阶段我们打得
很着急，全队助攻次数偏
少，没有打出我们的整体，

今天我们改进了，这一点做
得非常好。”

按照女篮世界杯淘汰
赛抽签规则，拿下小组第二
的中国女篮，将与美国女篮
一起遭遇另一小组的第三、
四名球队。法国是我们 1/4
决赛的对手，中国女篮这次
有机会挺进四强。

如今的中国女篮
正接近世界顶级水平

中国女篮小组赛最核
心的三个球员分别是韩
旭、李月汝与李梦。韩旭
与李月汝也是赛前外界关
注最多的球员，毕竟她们

都有刚征战完WNBA的经
历。小组赛后数据显示，
韩旭是球队的篮板王，场
均得分第二名；李月汝则
是全队场上平均效率最高
的球员。两个内线球员的
稳定发挥，也是中国女篮
成绩的保障。

李梦在本次女篮世界
杯的亮点是与美国女篮比
赛中独得 21 分。在高强
度防守下还能拿下如此高
的分数，展现出她很强的
能力以及突出的作用。李
梦小组赛场均得到 14.6
分，是全队的得分王。其
实，李梦有这样的发挥并

不令人意外。她成名已
久，其身体能力以及男子
化技术都是中国女篮球员
中的翘楚。

同时，王思雨、黄思静、
杨力维、武桐桐、张茹、
潘臻琦、李缘等球员也在不
同比赛中有出色的发挥，这
也使得中国女篮打出团队
篮球有了强有力的保障。

如今的中国女篮，正在
接近世界顶级水平。本届
世界杯赛，是这些姑娘们建
功立业的大好机会，当然，
还有两年后的巴黎，她们会
复制中国女篮 30年前的故
事吗？

本报讯（正观新闻·郑州晚报记者 郭韬略）81∶55，中国女篮在北京时间昨天，在女篮
世界杯力克欧洲劲旅比利时队，取得4胜1负的小组赛成绩，以小组第二的身份强势晋级世
界杯八强。

中国女篮有多强？26分大胜世界第五。球队的上限在银牌？这一点，对球迷们来说，还
是很关注的。

女篮世界杯小组第二强势晋级八强

中国女篮接近世界顶级
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篮协主席姚明现场督战篮协主席姚明现场督战

新华社电 一级方程式
赛车（F1）阿尔法罗密欧车
队北京时间 27日宣布，将
继续与中国车手周冠宇携
手，共同征战2023赛季。

车队表示，在新秀赛季
中，年轻的周冠宇展现出
了他的成熟度和赛车水
平，为车队的发展做出了
卓越贡献。周冠宇在巴林
大奖赛首秀即赢得积分，
他的坚韧和职业态度让车
队刮目相看。此外，周冠
宇还与队友博塔斯建立了
深厚的合作关系，并用一
场又一场排位赛和正赛的
表现证明了他的努力和进

步。车队目前在积分榜排
名第六。

周冠宇表示，很开心
能有机会作为车队的一分
子征战新赛季。“进入一级
方程式让我梦想成真，第
一次参加比赛的感觉我将
永生难忘。车队给予了我
极大的支持和欢迎，并帮
助我尽快地去适应F1这项
赛车运动中最复杂的赛
事。但是我的梦想并不
止于此，我与车队还有很
多要共同去实现的目标。”
周冠宇说。

车队领队弗雷德里克·
瓦塞尔表示：“我很期待继

续与周冠宇一起合作。从
去年车队在阿布扎比测试
的第一天开始，他的工作态
度就让我印象深刻，他是一
个积极的人。我们都知道
他速度很快，他在短时间内
适应了F1，这是我们这个赛
季的最大惊喜之一。他是
一个非常友善的人，车队里
每个人都喜欢他的个性和
态度。他总是很谦虚，会向
工程师和博塔斯提问和学
习，并且会学以致用来帮助
他的比赛。下个赛季他可
以借鉴本赛季的经验，我相
信随着车队的继续发展，他
将更进一步。”

中国骄傲 周冠宇将继续征战F1新赛季

周冠宇本赛季表现出色
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